



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.



11/06/2010

COSTA RICA: Ruleta electrónica expone a menores a pornografía y abuso

Chatroulette.com es sitio de moda entre adolescentes

Un sitio en Internet, que permite ponerse en contacto mediante voz, audio y texto con desconocidos de cualquier lugar del mundo, ha ganado una gigantesca popularidad entre los adolescentes durante los últimos meses, aunque los expone a ver pornografía de forma involuntaria y a ser víctimas de abuso emocional.

Notas Relacionadas

Padres pueden proteger a sus hijos

El sitio se llama Chatroulette (<http://www.chatroulette.com/>) y fue creado por un ruso, de 17 años, en noviembre del año pasado.

A pesar de su poco tiempo en línea, Chatroulette ya es utilizado por más de un millón y medio de personas cada día y ha escalado rápidamente en el ranquin de los sitios más populares del mundo.

El nombre del sitio hace referencia al juego de ruleta rusa, en el cual una persona acciona en la sien o la boca un revólver que tiene una sola bala, sin saber si el cargador en ese momento tiene la bala lista para ser disparada o no.

De manera similar, en Chatroulette usted no sabe lo que le espera en cada "juego", como llaman a cada sesión. Así, puede aparecer una persona completamente normal que quiere conversar un rato sobre dónde vive y qué hace, grupos de amigos que ingresaron al sitio mientras están en una fiesta, anuncios para visitar sitios de pornografía femenina u hombres desnudos en busca de una pareja –hombre o mujer– con quien masturbarse.

Si a usted no le gusta lo que ve o se aburre de quien le está hablando, puede marcar una tecla que dice "siguiente" y esperar un nuevo contacto al azar.

Desnudos y famosos. Un estudio de la compañía RJMetrics concluyó que cerca del 13% de las personas que se encuentran en este sitio web muestran imágenes "inadecuadas para menores o algo peor", en su gran mayoría hombres adultos desnudos.

Aunque el sitio advierte que el sistema debe ser utilizado solo por mayores de 16 años, no existe ningún sistema que impida realmente que niños accedan a él.

Además, existe una opción para reportar usuarios que incomodan a los demás, pero esa persona es suspendida solamente entre 10 y 40 minutos después de tres quejas diferentes. Eso no impide, además, que el ofensor pueda reingresar a Chatroulette y seguir incomodando a más usuarios.

En Costa Rica se carece de datos confiables sobre la visitación de este servicios de chat.

Una consulta de La Nación a sus seguidores en Facebook hace suponer que, aunque su utilización no es alta, sí existen jóvenes costarricenses que lo conocen y utilizan.

"Es interesante el concepto. Sin embargo, sí existe demasiado exhibicionismo, sobre todo masculino, lo que a mi gusto lo vuelve bastante desagradable", escribió uno de estos seguidores.

"Es cierto, se presta solo para 'maes' que quieren enseñar sus partes privadas. Sin embargo, sí hay cosas productivas que salen de Chatroulette: un día, Merton (un músico) improvisaba canciones en el piano en Chatroulette", comentó otra joven.

Precisamente, el sitio recibió un fuerte crecimiento cuando estrellas de adolescentes como Paris Hilton, Ashton Kutcher, Jessica Alba, Kelly

Buscar en el sitio



Osbourne y Jonas Brothers, por ejemplo, comentaron que visitaron el sitio web e interactuaban con personas que de otra manera nunca hubieran conocido.

La popularidad del sitio fue tal, que según el índice Alexa, ya se encuentra en el lugar 2.362 de los sitios más vistos del mundo. Para que tenga un punto de referencia, Google.co.cr, el sitio más visitado de Costa Rica, se encuentra en el lugar mundial número 1.423 de este mismo índice.

El éxito de Chatroulette ha impulsado a la creación de nuevos sitios que funcionan de la misma manera y en distintos idiomas.

Así, han aparecido sitios alternativos como Tinchat.com (que ofrece salas temáticas) y Chatville.com (que funciona con su cuenta de Facebook).

Sin embargo, Chatroulette sigue siendo la referencia mundial.

<http://www.nacion.com/2010-06-10/AldeaGlobal/NotaPrincipal/AldeaGlobal2402371.aspx>

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente.
Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons [Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 2.5](#).
Sitio administrado con [Cyclope](#) de [Código Sur](#).